
«Банк-на-Диване»: быстро, удобно, комфортно. 

СКБ-банк разрабатывает и предоставляет на рынок услуги, которые упрощают жизнь людей.  
Одна из новых услуг СКБ-банка – «Банк-на-Диване» - подходит тем клиентам данного финансового 
учреждения, кто имеет банковские карточки, кредиты, а также вклады, позволяющие совершать 
расходные операции. 
Воспользоваться услугой «Банк-на-Диване» очень просто: необходимо уплатить разовую комиссию в 
300 рублей, а обслуживание будет производиться бесплатно. 
Если у вас дома есть компьютер, подключенный к сети Интернет, то все необходимые платежи вы 
сможете производить самостоятельно, не выходя из квартиры. И теперь вам не придётся стоять в 
очередях, тратя драгоценное время на то, чтобы совершить тот или иной платёж. 
Кроме того можно самостоятельно с банковской карточки пополнить вклад или со вклада перечислить 
денежные средства на карточку. При наличии валютного вклада – купить или продать валюту в 
удобное для вас время по льготному курсу. 
Тем, кто не знаком с Интернетом, или не имеет возможности подключиться к нему, можно оформить 
длительное поручение банку. Для этого необходимо прийти в финансовое учреждение один раз, чтобы 
отдать поручение. Банк занесёт всё в базу и ежемесячные однотипные платежи (к примеру, за газ, 
ЖКУ, телефон и т. п.) в определённый день будут осуществляться в автоматическом режиме. При 
необходимости клиенту выдаётся выписка из счёта. Если же платёж списывается с пластиковой карты, 
то клиент уведомляется об этом через услугу «sms-информирование». 
Полагаю, преимущества этой услуги оценят многие, надо только к ней подключиться. 
Галина ПОПОВА. 

 Важно соблюсти все правила. 

Избиратели, которые придут на избирательный участок 14 марта 2010 года, чтобы проголосовать за 
список кандидатов в депутаты Областной Думы Законодательного Собрания Свердловской области, 
получат один избирательный бюллетень установленной формы по предъявлении паспорта или 
документа его заменяющего. Что значит бюллетень установленной формы? В правом верхнем углу 
бюллетеня должны быть расположены подписи двух членов участковой избирательной комиссии и 
печать участковой избирательной комиссии.  
Голосование проводится путём внесения избирателем в избирательном бюллетене любого знака в 
квадрат, относящийся к избирательному объединению, в пользу которого сделан выбор. 
Избирательные бюллетени, которые не содержат отметок в квадратах, расположенных справа от 
наименований политических партий или в которых отметки проставлены более чем в одном квадрате, 
считаются недействительными. О. ШЛЕГЕЛЬь, председатель Режевской ТИК. 

 Маршруты без ориентиров. 

   

 Когда в октябре 2010 года, в день проведения Всероссийской переписи населения, переписчики 
начнут собирать данные, найдут ли они все нужные адреса в городе и сёлах, где многие дома стоят без 
опознавательных знаков? 
                Порядок в адресном хозяйстве нужен, конечно, не только в период переписи населения, а и в 
повседневном быту. Почтальоны, врачи, работники аварийных служб с трудом порой разыскивают 
нужный объект. Гостям сложно ориентироваться, проезжая через Реж и сёла округа. Не только жилые 
дома, а и многие социальные объекты не имеют указателей. Например, в центре Режа – здание 
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администрации, здание техникума. Подготовка к переписи – отличный повод навести порядок в 
адресном хозяйстве. В управлении городским хозяйством эту работу возглавляет главный инженер 
УГХ И. Долгоруков. К нему мы обратились с вопросом, что предстоит сделать, чтобы в населённых 
пунктах появилась упорядоченность в нумерации домов. 
                - Управление городским хозяйством направило письма, в которых рекомендуется 
управляющим компаниям приобрести таблички и разместить на домах. Это входит в статью 
«содержание жилья». Необходима установка указателей улиц и номеров домов, а также табличек на 
подъездах. На угловых домах указатели должны быть со стороны обеих улиц. 
                Как сообщил Иван Сергеевич, недостатка в фирмах, которые могут выполнить уличные 
таблички, нет: 
                - Есть коммерческие предложения, фирмы предлагают различные материалы и различные 
цены. Например, «Новая инициатива» из Екатеринбурга предлагает таблички на основе плит из ПВХ. 
На матовую поверхность светлого фона наносится самоклеющаяся плёнка. Номерная табличка для 
дома стоит около 90 рублей, указатель улиц – около 200 рублей. Думаю, и местные типографии могут 
сделать такие таблички. 
                Не стоит ждать, что оплачена эта работа будет, как в прошлые годы, из бюджета: в бюджете 
денег нет. Теперь это обязанность управляющих компаний, товариществ собственников жилья. По 
поводу неопределившегося жилого фонда ещё идут переговоры – кто и за чей счёт будет это делать. 
Хозяева частных домов обязаны установить таблички за свой счёт. 
                В этом году не предусматривается однообразия табличек – каждый хозяин может выбрать 
таблички по своему вкусу, лишь бы они были читаемы, размером хотя бы не менее 150х150 мм. 
                Жёсткие сроки пока не установлены, но медлить не стоит. Время летит быстро, и к переписи 
всё должно быть готово. 
Людмила НИКОНОВА. 

«Мисс город Реж-2010».  

  «Мисс город Реж» - традиционный конкурс красоты, на котором выбирается 
красивейшая девушка города. Он проводится при поддержке администрации РГО. Организаторами 
этого общегородского проекта в 2010 году стали ночной клуб «МАЛINA» и рекламное агентство 
«Мельница».  
                Мероприятие «Мисс город Реж 2010» обещает быть ярким, масштабным и фееричным! Для 
реализации самых смелых идей мы пригласили известного режиссёра Наталью Гриценко, она же 
занималась постановкой многих конкурсов красоты в г. Екатеринбурге и других общественных 
развлекательных мероприятий. Хореограф данного мероприятия является режевлянка Ольга Пинаева. 
                Всем девушкам, которые хотят претендовать на участие в конкурсе, необходимо пройти 
кастинг. Он состоится 13 Марта в зрительном зале Центра культуры и искусств  в 14.00. К 
участию допускаются  девушки с хорошими внешними данными, рост не ниже 165 см в возрасте от 18 
до 30 лет. Обязательное условие: участница должна иметь прописку г. Режа. 
                Как ожидается, в кастинге примут участие около 200 девушек, из них выберут 20 лучших, 
которым дальше предстоит побороться за звание «Мисс город Реж-2010».  
                Красавицы в рамках программы конкурса научатся демонстрировать одежду, участвовать в 
фотосессиях, изучат тонкости макияжа и сценическое движение, займутся фитнесом и культурой речи. 
Процесс подготовки будет транслировать телеканал «Студия «Панорама». 
                Финальное шоу конкурса "Мисс город Реж-2010" пройдёт в апреле. В нём примут участие 
уже только 10 девушек. 
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                Во время финального шоу все, кто пришёл в клуб «МАЛINA» поболеть за своих  подруг, 
одноклассниц и коллег и зарядиться позитивными эмоциями, смогут принять участие в голосовании за 
понравившуюся им девушку. 
                Пожелаем удачи всем конкурсанткам, судьям конкурса -  мудрости и объективности, а 
зрителям финального шоу – настоящего праздничного отдыха! Участвуйте в конкурсе красоты «Мисс 
Реж - 2010», делитесь эмоциями, находите новых друзей и будьте красивы! 
                P.S. Партнёрами мероприятия сформирован призовой фонд данного конкурса. Финансовую 
поддержку оказывают  оранжевый оператор связи "Мотив" (ул. Пушкина, 2), народные магазины 
"НОРД" (ТЦ «Премиум»), фирменный магазин модной одежды INCITY (ТЦ «Премиум»), магазин 
ювелирных изделий "Венера" и ООО «Ломбард» (ул. Ленина, 3), косметическая фирма "Mary Kay" 
(представитель Майданова Светлана, 8-902-26-48-948), туристическая сеть  "Элита тревэл" (ул. 
Ленина, 35) и студия натяжных потолков «Твой стиль» (ул. Бажова, 17а). Оформлением зала займётся 
цветочный магазин «Валентина». 
                Медиа-поддержка: телеканал НТВ, видео производственная компания "Альтекс Медиа", 
LOVE радио. 100.7 FM, телеканал «Студия «Панорама», городской портал РежИнформ, газета 
«Режевская весть», газета «Новости Режа». 

Ограничение по горячему водоснабжению 

вновь введено в левобережной части Режа. Связано это с тем, что в ночь на 7 марта на Липовском 
водозаборе случилась авария. Плюс – зафиксирована большая утечка воды по ул. М. Горького. Как 
сообщили в пресс-службе администрации РГО, Липовский водозабор хоть и перешёл на резервный 
насос, но его мощности недостаточно для одновременного водоснабжения микрорайона 
машиностроителей и центра города горячей и холодной водой. Пока проходят работы по устранению 
аварий, горячее водоснабжение будет поступать в дома жителей левобережья периодически, по 
наполнению резервуаров. 
Галина ПОПОВА. 

 Погода в Реже. 

Четверг, 11 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 7-9 градусов, ночью с 11 на 12 марта – минус 11-12 градусов. 

Пятница, 12 марта 
Пасмурно, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём минус 4-8 градусов, ночью с 12 на 13 марта – минус 5-8 градусов. 

О порядке голосования на выборах депутатов Областной Думы 
Законодательного Собрания Свердловской области. 

                14 марта 2010 года день голосования по выборам депутатов Областной Думы 
Законодательного Собрания Свердловской области. 
                Режевская районная территориальная избирательная комиссия напоминает, что 
избирательные участки будут открыты для голосования с 8 до 20 часов по местному времени. 
Граждане Российской Федерации, достигшие 18 лет, местом постоянного жительства которых 
является Свердловская область, могут сделать свой выбор и проголосовать за список кандидатов 
одного из избирательных объединений, включенных в бюллетень по выборам депутатов Областной 
Думы Законодательного Собрания Свердловской области. 
Участковые избирательные комиссии обеспечат возможность участия в голосовании избирателям, 
которые имеют право быть включенными или включены в список избирателей на данном 
избирательном участке, но не могут по уважительным причинам (по состоянию здоровья, 
инвалидности) самостоятельно прибыть в помещение для голосования.  
Такие избиратели могут обратиться в свою участковую избирательную комиссию с письменным  или 
устным заявлением о голосовании вне помещения как до 14 марта, так и непосредственно в этот день. 



Такое заявление может быть сделано как лично избирателем, так и передано через других лиц. 
Избиратели, которые придут для голосования на избирательный участок, получат один избирательный 
бюллетень по предъявлении паспорта. Избирательный бюллетень заполняется в кабине или ином 
специально оборудованном месте для тайного голосования, где присутствие других лиц недопустимо. 
Заполнение бюллетеней вне кабин и специально оборудованных мест для голосования не допускается. 
Голосование за других избирателей не допускается.  
Напоминаем, что телефоны участковых избирательных комиссии опубликованы в газете «Режевская 
весть» от 16.01.2010 г. и 18.02.2010 года, справку о номере телефона своей участковой избирательной 
комиссии можно получить по телефонам «горячей линии» территориальной избирательной комиссии: 
2-49-23, 2-46-90, 2-14-72. 
Уважаемые избиратели, Вас ждут на избирательных участках 14 марта 2010 года. 

О. Шлегель, председатель Режевской ТИК. 

    Прямая линия. 

15 марта – Всемирный день защиты прав потребителей. В связи с этим редакция газеты уже не первый 
год подряд проводит «прямую линию». Нынче на вопросы режевлян готовы ответить начальник 
отдела потребительского рынка администрации РГО Надежда Дмитриевна Мухина, начальник 
территориального отдела управления Роспотребнадзора по Свердловской области Елена 
Александровна Войнова, главный специалист-эксперт отдела Роспотребнадзора Светлана Юрьевна 
Пономарёва и специалист-эксперт Валерий Викторович Врагов. Ваши права в сфере потребительского 
рынка были нарушены? Тогда звоните 12 марта с 15 до 16 часов по телефону 2-24-68. Вопросы также 
можно задавать заранее по телефону 2-13-32.  

 Летом мы можем остаться без горячей воды. 

  Во время очередной встречи мы попросили главу Режевского городского округа 
Дмитрия Батищева вернуться к некоторым вопросам жителей. 
Просьбы и жалобы режевлян регулярно поступают в администрацию. Что беспокоит наших жителей? 
В отдел по работе с обращениями граждан в течение февраля поступило 48 устных и 18 письменных 
заявлений. Люди приходят как по личным проблемам, так и коллективно. Вопросы самые разные – 
газификация жилого сектора, благоустройство территорий, невыплата зарплаты в коммерческих 
структурах. Коллектив администрации не оставляет без внимания ни одно обращение. Откликаемся на 
каждое, решаем всё, что в наших силах и полномочиях. 
- Звонки на «горячую линию», которые поступают в редакцию газеты «Режевская весть» и 
телекомпанию «Студия «Панорама», а также в информационно-аналитический отдел администрации, 
чаще всего касаются жилищно-коммунального хозяйства. Многих жителей беспокоит, что не 
принимаются меры к должникам по оплате за коммунальные услуги. Ведь в заложниках могут 
оказаться все, кто добросовестно платит: летом город может остаться без горячей воды. 
- Очень своевременный вопрос. Как говорит народная пословица, готовь сани летом, а телегу зимой. В 
связи с этим была создана комиссия по решению проблем в сфере жилищно-коммунального хозяйства 
нашего округа. За февраль комиссия провела 4 совещания, где рассматривались вопросы по 
неплатежам, по эффективности сборов с населения, по заключению договоров между компаниями. 
Сейчас выясняется, что многие не смогли оформить документы в силу разных причин. Комиссия 
пытается разобраться в сложных взаимоотношениях, устранить споры между компаниями. Это 
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позволило уже сейчас вывести собираемость платежей на более высокий уровень и провести 
своевременную оплату услуг за январь и февраль. 
- Многие жители спрашивают, какие меры принимаются для очистки города от снега, чтобы избежать 
наводнений и разрушений в паводковый период? 
- На сегодняшний день на очистке города задействовано 4 грейдера, 7 колёсных тракторов, 2 ПУМа, 3 
фронтальных погрузчика, 6 грузовиков. Конечно, это не в полном объёме закрывает потребность в 
технике. По мере возможностей, если техника не задействована на других, например, ремонтных 
работах, вывоз снега производится.  Хочу отметить, что основная масса снега лежит на придомовых 
территориях, которые должны убирать управляющие компании (уборка территории входит в 
ежемесячную оплату).  
- Очень много вопросов по-прежнему поступает по подсыпке тротуаров… 
- Итоги 2009 года показали, что недостаток финансирования жилищно-коммунальной сферы составил 
120 миллионов рублей. Это связано с тем, что налоговые отчисления в бюджет упали в связи с 
кризисной ситуацией в экономике. И всё же тротуары и особо опасные перекрестки посыпаются 
антигололёдными средствами. Хотелось бы обратить внимание жителей ещё раз на то, что следить за 
придомовыми территориями обязаны управляющие компании. 
- Режевляне недовольны работой УК «Дом сервис»: дворники не работают, тротуары шлаком не 
посыпают, освещение во дворах плохое и, самое главное, - мусор. Просят принять меры к руководству 
компании.  
- Вопросы поступают по работе разных управляющих компаний. Администрация ограничена 
определёнными рамками законодательства, мы не имеем права вмешиваться в деятельность 
хозяйствующего субъекта. Созданная комиссия, о которой я уже говорил, как раз занимается 
регулированием подобных вопросов. В частности руководство компании «Дом сервис» приглашали на 
заседание. Мы сейчас тщательно изучаем ситуацию с управляющими компаниями. Особое внимание 
уделяем тем, кто ненадлежащим образом выполняют свои обязанности, будем делать выводы. 
                Как сказал губернатор, не умеют управлять, пусть занимаются чем-то другим. Кроме того, 
надо сказать, что по закону жители сами имеют право выбрать другую управляющую компанию, 
которая будет более качественно работать. 
- Много жалоб поступало от жителей по поводу аварий водопровода и неработающих колонок, в 
частности спрашивали про колонки на ул. Новаторов – Пролетарская, Молодежная – Пролетарская, 
Полякова – Гайдара. Когда эта ситуация будет исправлена? 
- Изношенность сетей составляет более 70 процентов, поэтому неудивительно, что протечки 
появляются то там, то здесь. Что касается колонок, то на Пролетарской они уже отремонтированы. 
Колонку на перекрёстке Полякова-Гайдара можно будет отремонтировать только при наступлении 
тепла, там перемёрзла пластиковая труба, которую отогреть невозможно с помощью технических 
средств. Управление городским хозяйством ситуацию с авариями мониторит, ремонт проводится в 
порядке очерёдности. 
- Неоднократно поступали жалобы по освещению города. Вы можете прокомментировать эту 
ситуацию? 
- Многие неисправности уже устранены. Также хочу сказать, что на внеочередном заседании думы мы 
рассматривали выделение дополнительного финансирования на содержание и ремонт систем 
освещения нашего города.  
- И снова бродячие собаки. Когда начнётся их отлов? 
- С наступлением весны этот вопрос встаёт особенно остро. Но бюджетный кодекс гласит, что мы 
можем заключить договор только при утверждении лимитных обязательств, которые должна 
утвердить городская дума. Как только дума решение примет, договор будет заключен, и отлов собак 
будет производиться в течение всего года. 
- С января вступил в силу закон о монетизации льгот на жилищно-коммунальные услуги. Как 
проходит монетизация льгот в нашем городе? 
- Всё по утверждённому графику. На расширенном заседании аппарата администрации, которое 
проходило 1 марта, управление соцзащиты и управление городским хозяйством доложили, что всё 
готово к очередной выплате, которая пройдёт своевременно. В заключение хотел бы сказать, спасибо 
всем неравнодушным гражданам, совместными усилиями мы можем сделать наш город лучше. 
Пресс-служба главы РГО. 

 



Труба зовёт! или Время предаваться словесному блуду. 

Снова выборы. Снова сидящие в креслах идут «с чёткой и понятной программой действий». Снова 
«обеспечить рост достатка семей» (тех, в которых кормильцы работают), «создать новые рабочие 
места» (старые-то ликвидированы, заброшены), «окружить заботой пожилых людей» (пора обеспечить 
квартирами победителей). Найти миллиард, украденный у пенсионеров области. Это пачка 100-
рублёвых купюр, высотой один километр. Продолжить жестокую борьбу с уклонением от налогов, как 
и 20 лет назад – 40% региональной экономике «в тени». 
Надо отдать должное мужеству А. С. Мишарина – согласился управлять такой прорвой чиновников! 
Судите сами: 
- председатель правительства области и шесть его заместителей; 
- двенадцать министерств с их коллегиями и штатами; 
- четыре управления округами губернии; 
- одиннадцать департаментов при губернаторе; 
- двадцать одно управление при губернаторе и правительстве; 
- администрация губернатора (у руководителя – три зама. Интересно, какой был аппарат у бывшего 
«коллеги» Мишарина, пермского губернатора д. с. с. Любич – Ярмолович – Лозина – Лозинского? На 
1000 жителей России в 1913 году приходилось 14 чиновников, в СССР – 65. Сколько их сейчас? 
Только песня совсем не о том! 
За январь 2010  года ООО «Теплоснабжающая» предъявила нам с бабушкой счёт за отопление 
квартиры 2519 рублей, да за горячую воду 437 рублей. Она, эта «снабжающая» полагает, что мы 
переводим по 23,5 ведра горячей воды ежедневно! 
Захотелось огрызнуться. 
Цена гигакалории тепла сейчас установлена 980 руб. 65 коп. От котельной, снабжающей теплом 
левобережье Режа, принадлежащей ООО «Теплоснабжающая», проложена двойная труба диаметром 
630 мм. Она голая, без теплосберегающего покрытия на протяжении нескольких километров. При 
любой температуре окружающего воздуха горячая – рука не терпит. 
Тепла, теряемого одним погонным метром этой двойной трубы (приблизительно 4 кв. м площади), 
достаточно, чтобы отапливать 2-комнатную квартиру. Это ещё скромно сказано! Значит, теряется 
тепло, достаточное для отопления нескольких тысяч квартир, а в рублях – 4-5 миллионов ежемесячно. 
Мы всё это безропотно оплачиваем. Кто подскажет, как «вчинить» встречный счёт 
«теплоснабжающей»? 
Трубу можно и нужно теплоизолировать. Но любая, даже самая лучшая изоляция от потерь тепла не 
спасёт. Потери будут. На изоляцию уйдут миллионы. Но это уже печали «теплоснабжающей». 
Нужна ли левобережью котельная вдали от города? Не лучше ли построить её на месте разрушенного 
ныне сотого корпуса мехзавода? Только есть вариант получше – действующая котельная мехзавода, 
ещё недавно отапливающая всё левобережье. Сейчас она чуть дышит за ненадобностью. Котлы на 
газе, великолепная труба, что ещё надо? Если мало мощности котлов – есть куда сделать пристрой и 
поставить дополнительные. 
Прямая выгода от ликвидации нынешних потерь тепла в голой магистральной многокилометровой 
двойной  трубе настолько очевидна, что никто это оспорить не сможет. Это – прямой путь выполнения 
указаний президента Медведева о сокращении энергозатрат на 40% в ближайшие годы. Кстати, 
освободившиеся трубы можно продать нуждающимся. 
Основная сложность видится в разговорах между «Северной казной» - нынешними хозяйчиками 
бывшего Ордена Октябрьской революции Режевского механического завода и администрацией 
города. Здесь уж без губернатора не обойтись! 
В. ШЕМЕЛИН. 

 Юбилею Победы - достойную встречу. 

28 ноября 2006 года Совет глав СНГ принял решение «Об увековечении празднования Победы в 
Великой Отечественной войне». В соответствии с  этим решением были приняты решения «О 
подготовке к празднованию 65-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне», «Об 
объявлении 2010 года в странах СНГ Годом ветеранов Великой Отечественной войны». 
Мероприятия по организации и проведению достойной встречи юбилея Победы проводятся 
повсеместно в масштабах всей страны. Проводится эта работа в тесном взаимодействии 



государственных и местных органов власти, общественных организаций и коммерческих структур. 13 
и 14  октября 2009 года проводился семинар с председателями ветеранских организаций 
муниципальных образований, 2 декабря был проведён пленум областного совета ветеранов войны, 
труда, боевых действий, военной службы и правоохранительных органов, на которых присутствовали 
члены правительства Свердловской области, администрации губернатора, представители всех 
общественных организаций Свердловской области. 
Основным вопросом как семинара, так и пленума, как раз и был вопрос подготовки к юбилею Победы. 
Была дана установка, чтобы ни один ветеран – участник Великой Отечественной войны  не остался без 
внимания, заботы представителей органов власти, госучреждений, общественности и просто граждан. 
Менее 3-х месяцев осталось до юбилея Победы. По сути, это завершающий этап подготовки к 
юбилею. И проходит он в период глубокого мирового финансово-экономического кризиса. Но даже в 
этих условиях осуществляется ряд мер, направленных на улучшение материального положения 
ветеранов войны, на улучшение их жилищных условий. И вот в плане улучшения жилищных условий 
ветеранов, в этом нуждающихся, объективно оценивая обстановку по другим муниципальным 
образованиям Свердловской области, а её осветил губернатор А. Мишарин на совещании с главами 
МО 5 февраля, могу с удовлетворением сказать (присутствовал на совещании глав Восточного округа 
в Ирбите), что у нас в Реже эта проблема решается значительно лучше, чем в других, более крупных 
муниципальных образованиях. У нас все ветераны войны, вставшие на учёт до 1 марта 2005 года, 
получили квартиры ещё до Нового года. А это 11 квартир. Подготовлены документы ещё на 13 
квартир. Кстати, это характеризует отношение руководства нашего округа к ветеранам.  
8 февраля состоялось заседание координационного совета Режевского городского округа под 
руководством зам. главы Е. Матвеевой по обсуждению плана мероприятий по организации достойного 
проведения празднования 65-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне. Среди 
мероприятий - воспоминания ветеранов и о ветеранах в СМИ, выступления перед молодёжью, 
учащимися ОУ с целью раскрыть правду о великой Отечественной войне, о её полководцах, героизме 
воинов и тружеников тыла, разоблачение фальсификаторов истории войны, написание  рефератов 
учащимися ОУ о войне, о своих близких, участвовавших в войне, работавших в тылу, организация 
шефства над одинокими ветеранами, проведение конкурсов и многое другое. 
Мы обращаемся к руководителям предприятий, организаций, коммерческих структур, 
индивидуальным предпринимателям в этот юбилейный год, объявленный официально Годом 
ветеранов Великой Отечественной войны (это и труженики тыла, которых у нас более 1500 человек) с 
просьбой оказать материальную помощь совету ветеранов для проведения праздничных мероприятий 
для ветеранов. Около 3 тысяч ветеранов (труженики тыла, дети погибших на войне родителей, 
ветераны труда и просто престарелые пенсионеры, не имеющие никаких льгот, но являющиеся детьми 
войны), утратили все связи с предприятиями, организациями по причине их полной ликвидации. Это и 
многие приезжие, избравшие наш город постоянным местом жительства. Многие из них получают 
мизерные пенсии Но всем хочется достойно отметить наш общий праздник – юбилей Победы. Дайте 
возможность организовать для них этот праздник. 
А. ЕВСЕЕВ, председатель совета ветеранов Режевского городского округа. 
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